

Cuba celebra aniversario 47 de relaciones diplomáticas con Etiopía



Las relaciones diplomáticas entre Cuba y Etiopía están marcadas por un profundo intercambio en varias esferas. Foto: Archivo/RHC

La Habana, 18 jul (RHC) El Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba (Minrex) celebró este lunes el aniversario 47 del establecimiento de relaciones diplomáticas con la República Democrática Federal de Etiopía.

En su cuenta de Twitter, la Cancillería ratificó la voluntad de nuestro país de fortalecer los lazos históricos de hermandad y cooperación entre ambas naciones.

Durante la reciente gira por países de África, el jefe de la diplomacia cubana, Bruno Rodríguez expresó al viceprimer ministro y titular de Relaciones Exteriores etíope, Demeke Mekonnen, la voluntad de afianzar los vínculos bilaterales, basados en histórica relación de amistad, solidaridad y cooperación.

Las relaciones diplomáticas entre Cuba y Etiopía están marcadas por un profundo intercambio en varios ámbitos, incluido la colaboración médica y educación.

En 1977 tropas internacionalistas cubanas apoyaron a ese país del Cuerno africano contra la agresión iniciada por Somalia. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/293846-cuba-celebra-aniversario-47-de-relaciones-diplomaticas-con-etipia>



Radio Habana Cuba